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 ملخص
 -أن والفعل المضارع المنصوب بها -للمصدر المؤو (: أسرار ورود ا8102أناليا فضيلة بتري، )

 في القرآن الكريم )سورة البقرة(
 

يهدف ىذا البحث إلى معرفة عدد المصدر المؤول الوارد في سورة ىذا البحث بحث مكتبي  
البقرة، وموقعة المصدر المؤول داخل سورة البقرة من الاعراب، وفرق بين المصدر المؤول وبين المصدر 
الصريح من حيث الدلالة، وأسرار ورود المصدر المؤول في سورة البقرة. ميدان البحث ىو القرآن 

ة(، والبيانات متكونة من البيانات الأولية المأخوذة من آيات سورة البقرة المشتملة الكريم )سورة البقر 
على المصدر المؤول والبيانات الثانوية المتعلقة بموضوع البحث، وطريقة جمع البيانات ىي طريقة بحث 

تحليل  مكتبي باستعمال ملاحظة وقراءة الكتب المتعلقة بالموضوع، وطريقة تحليل البيانات ىي طريقة
 المضمون أي تحليل المحتوى يعنى تكميم بيانات نوعية في محتوى ما يقصد تحليلها وتقسيمها 

(Content Analysis) ( :1باستخدام الجدوال. فقد ما قامت الباحثة بالبحث فتلخصو كما يأتى )
ن آية من سبع وأربعو  -أن والفعل المضارع المنصوب بها–ر المؤول عدد الآيات المشتملة على المصد

داخل  -أن والفعل المضارع المنصوب بها–( مواقع المصدر المؤول 2)مائتين وست وثمانين آية.
الاستثناء ، معطوف، بدل، فاعل، سدّ مسدّ مفعوليمفعول بو، الآيات من الإعراب كثيرة منها: 

 سم، إلأجلومفعول ، مجرور بباء محذوفة، خبر إن، مبتدأ، مضاف إليو، بحرف جر محذوف، المنقطع
( الفرق بين المصدر المؤول وبين المصدر الصريح الواردين في آيات 3. )خبر ليس، سم ليس، إكان

سورة البقرة من حيث الدلالة أن المصدر الصريح يدل على الحدث مجردا من الزمن وأن المصدر 
اصلة الفعل ذاتها المؤول يدل على الحدث المقترن بزمن يعنى أن المراد بدلالة المصدر المؤول ىي ح

في آيات  -أن والفعل المضارع المنصوب بها–( أسرار ورود المصدر المؤول 4مقترن بزمن الفعل. )
ة إلى الانتباه والإعتماد عليها في أداء عمل سورة البقرة ىي لكشف مقاصد الآيات ومضمونها الحاثّ 

 ما يقوم على المصدر المؤول.
 

، أسرار ورود المصدر -أن والفعل المضارع المنصوب بها–المصدر المؤول الكلمات الأساسية: 
 المؤول. 
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ABSTRACT 

Analia Fadilah Putri, (8102): The Secrets of Mashdar Muawwal -an 

Emergence and Fi’l Mudhori’ Mansub within It 

in Holy Quran (Surah Al-Baqarah) 

This research was library research.  It aimed at knowing the verses 

emerged by uslub mashdar muawwal in Surah Al-Baqarah, the position of 

mashdar muawwal that was on Surah Al-Baqarah in terms of I’rob, the difference 

between mashdar muawwal and mashdar shorih in terms of the argumentation, 

and the secret of Mashdar Muawwal emergence on the verses in Surah Al- 

Baqarah.  This research was conducted at the Holy Quran (Surah Al-Baqarah).  

The data were the primary data that were collected from the verses of Surah Al- 

Baqarah containing mashdar muawwal, and the secondary data that were 

correlated to the studied object.  The objects of this research were the Holy Quran 

verses containing mashdar muawwal.  The method of collecting the data was 

using bahtsun maktabiyyun that the observation was used, and reading books 

related to the title.  The method of analyzing the data was using Content analysis 

that the table was used.  After doing the research, it could be concluded that (1) 

the verses containing mashdar muawwal -an and fi’il mudhori’ mansub within it 

were 74 verses of 682 verses, (6) there were many positions of mashdar muawwal 

-an and fi’il mudhori’ mansub within it in the verses of I’rob such as maf’ul bih, 

saddu masadda maf’ulay, faa’il, badl, ma’thuf, al-istitsna ‘al-munqoti’, biharfi jar 

mahzuf, mudhof ilaih, mubtada’, khobr inna, majrur bi ba’in mahzufah, maf’ul 

liajlihi, ism kana, isim laisa, and kobr laisa; (3) the difference between mashdar 

muawwal and mashdar shorih emerged in the verses of Surah Al-Baqarah in 

terms of the argumentation showed that mashdar shorih only showed an event 

without any relation to the time and mashdar muawwal showed an event with a 

relation to the time, what mashdar muawwal argumentation meant was the result 

of fi’il that the content of its fi’il related to the time of occurrence, and (7) the 

secret of mashdar muawwal -an emergence and fi’l mudhori’ mansub within it on 

the verses in Surah Al-Baqarah was to reveal the verse meanings and the contents 

encouraging to the warnings and suggestions in the implementation of mashdar 

muawwal activity. 

Keywords: Mashdar Muawwal -an and Fi’l Mudhori’ Mansub within it, 

Secrets of Mashdar Muawwal Emergence 
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ABSTRAK 

Analia Fadilah Putri, (8102): Rahasia-rahasia Munculnya Mashdar 

Muawwal –an dan Fi’l Mudhori’ Mansub 

dengannya- di dalam Al-Qur’an (Surah Al-

Baqarah) 

Penelitian ini adalah penelitian pustaka, penelitian ini bertujuan untuk 

mengetahui berapa jumlah ayat-ayat yang muncul dengan uslub mashdar 

muawwal pada surah Al-Baqarah, posisi mashdar muawwal yang terdapat dalam 

surah Al-Baqarah dari segi I’rob, perbedaan mashdar muawwal dan mashdar 

shorih dari sisi pendalilan, dan rahasia munculnya mashdar muawwal pada ayat-

ayat di dalam surah Al-Baqarah. Adapun tempat penelitian adalah Al-Qur’an 

karim (surah Al-Baqarah), data-data terdiri dari data primer yang di ambil dari 

ayat-ayat surah Al-Baqarah  yang mengandung mashdar muawwal dan data-data 

sekunder yang berhubungan dengan objek penelitian, adapun objek penelitian ini 

adalah ayat-ayat Al-Qur’an yang mengandung mashdar muawwal, metode 

pengumpulan data menggunakan bahtsun maktabiyyun dengan menggunakan  

observasi dan membaca buku yang berhubungan dengan judul, sedangkan metode 

analisis data yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis isi kitab (Content 

Analysis) dengan menggunakan tabel. Setelah peneliti melaksanakan penelitian, 

maka di ambil kesimpulan sebagai berikut: (1) Jumlah ayat-ayat yang 

mungandung mashdar muawwal –an dan fi’il mudhori’ mansub dengannya- 

adalah 74  ayat dari 682 ayat. (6) Posisi mashdar muawwal  –an dan fi’l mudhori’ 

mansub dengannya- dalam ayat-ayat dari I’rob terdapat banyak, di antaranya: 

maf’ul bih, saddu masadda maf’ulay, faa’il, badl, ma’thuf, al-istitsna’al-munqoti’, 

biharfi jar mahzuf, mudhof ilaih, mubtada’, khobr inna, majrur bi ba’in 

mahzufah, maf’ul liajlihi, ism kana, isim laisa, kobr laisa. (3) Perbedaan antara 

mashdar muawwal dan mashdar shorih yang muncul pada ayat-ayat surah Al- 

Baqarah dari sisi pendalilan bahwa mashdar shorih hanya menunjukkan kepada 

suatu kejadian tanpa berkaitan dengan waktu dan mashdar muawwal 

menunjukkan suatu kejadian yang berkaitan dengan waktu yaitu yang dimaksud 

dengan pendalilan mashdar muawwal  adalah hasil dari fi’il yang zat fi’ilnya 

berkaitan dengan waktu kejadian. (7) Rahasia-rahasia munculnya mashdar 

muawwal –an dan fi’l mudhori’ mansub dengannya- pada ayat-ayat surah Al-

Baqarah adalah untuk mengungkap maksud-maksud ayat dan isi-isinya yang 

menganjurkan untuk peringatan dan saran dalam pelaksanaan kegiatan mashdar 

muawwal. 

  

Kata Kunci: Mashdar Muawwal –an dan Fi’l Mudhori’ Mansub dengannya-, 

Rahasia-rahasia Munculnya Mashdar Muawwal. 

 


